



Claudia Sheinbaum respalda a Gerardo Fernández Noroña tras recibir amenazas de muerte: “Tiene que denunciar”

El legislador del Partido del Trabajo publicó a través de las redes sociales los mensajes que recibió

Por Mayte Baena



Desde el pasado 30 de enero del presente año, **Gerardo Fernández Noroña**, legislador del Partido del Trabajo (**PT**) y actual coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de Claudia Sheinbaum quien aspira a la presidencia de la República, denunció haber recibido **amenazas de muerte** a través de las redes sociales, suceso que llevó a la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México a pronunciarse al respecto.

Los mensajes que el legislador petista recibió en uno de los videos que publicó en la plataforma YouTube le daban **30 días para no solo alejarse de la vida política**, sino también para **salir del país**. Fue por ello que el también exaspirante a la presidencia adelantó que presentaría una denuncia, acto que a sido secundado por la coordinadora nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación.

“Recibí esta amenaza de muerte en diversas publicaciones de YouTube. En todas el mensaje es exactamente el mismo. Presentaré la denuncia correspondiente y seguiré entregado un cuerpo y alma a la actividad pública”,. dijo el diputado a través de la red social X, antes llamada Twitter.